



もう、なかよしですね。

# わつくつ

～明るく かしこく たくましい子ども～

令和7年度  
滝沢市立柳沢小中学校  
校報 第5号  
令和7年6月13日  
文責： 小野寺

## 勝利をめざし、ベストをつくす！

～ 激励会より ～



6月10日（火）全校朝会の中で激励会を行いました。14日から15日にかけて滝沢総合体育館で行われる中総体卓球競技にむけて小学生が主催しました。

壇上に上がった中学生5名からの決意発表の後、心のこもった激励の言葉とエールが小学生から贈られました。小学生には中学生をしっかりと激励するぞという緊張感が、中学生の顔には少しの緊張と勝利を目指す決意が見られました。

今回の地区中総体には男子は個人戦のみ、女子は団体戦と個人戦の両方出場と昨年の新人大会に続いて少々変則的な参加となります。これまでの練習や各種大会参加で培ったものをすべて出し切って最高のプレーを期待します。

### お知らせ

裏面に令和7年度まなびフェストを掲載しました。今年度、こちらをご覧いただき、本校の教育にご意見、叱咤激励をいただければ幸いです。

どうぶつともなかよく、

友だちともなかよく



5月30日（金）に1・2年生4人が遠足で盛岡動物公園へ行きました。今回は一本木小学校の1・2年生34名と合同行事とし、現地で一本木小の児童と混合のグループを作り、一緒にまわりながら見学をしました。グループのリーダーを務めた凧音さんは柳沢小を代表して大きな声でいさつもしました。和佳さんは「新しい友達をつくる」と意気込んで参加して、お話を新しい友達がたくさんできました。孝來さんは動物に興味津々でじっくりいろいろな動物を観察しました。彩葵さんはしっかりと話を聞いて、落ち着いて行動できました。お昼には2つの学校の児童が交わりながらおいしくお弁当を食べました。

いつもと違う場所でいつもよりたくさんの友達と出会い、色々な刺激と知識を得ることが出来たようです。帰ってきてからの学校生活では4人全員とも、成長を感じられています。

今回は一本木小学校との交流学習でしたが、今後もより多くの成長を狙って、一本木小学校をはじめとする近隣の小中学校等と行事等を通じて交流していく予定です。